

令和2年5月13日

生徒、保護者の皆さまへ

大阪府立生野高等学校
校長 岡村 多加志

G Suite for Education 導入について

平素より本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、このたびの新型コロナウイルスへの感染拡大防止のための学校臨時休業等に係わる様々な教育活動にも適切にご対応いただき、厚くお礼申し上げます。

学年ブログや先日のレターパックでもお伝えしましたように、今週から週一回程度の登校日を設定できることになりました。様々な制約の中で、短い登校時間とはなりますが、久しぶりに生徒の皆さんと顔を合わせることができることを、教職員一同、心から楽しみにしております。生徒の皆さんは、健康の維持と感染拡大防止のため、当日は朝の検温を済ませ、「三密（密接・密集・密閉）」を避けるとともに、マスクの着用を徹底していただくよう、改めてお願いいたします。新型コロナウイルス感染に対する不安がある場合などは無理に登校する必要はありませんので、学校までご相談ください。

新型コロナウイルス感染症の影響は、今後も続くことが予想されます。休校がさらに延長されたり、再開後に突然の休校措置が取られたりすることも十分に考えられます。府教育庁から、「緊急時の連絡体制を整備するとともに、インターネット環境等を活用した学習支援ができるよう準備を進めておくこと」という通知もありました。

そこで、本校ではすでに、レターパックでの課題郵送のみならず、学校 Web ページにオンラインポータルサイトを設け、各教科から動画や PDF ファイル等の教材を発信し、学年メールで生徒の皆さんからの質問や相談を受け付けるシステムを運用しておりますが、さらによりよい形で生徒の皆さんの学習を支援し、相互の連絡を充実させるために、このたび、Google 社が提供する「G Suite for Education（ジー・スイート・フォー・エデュケーション）」を導入することといたしました。

「G Suite for Education」は、教育機関向きの様々なサービスがまとめられたパッケージです。まずは、機能の一部である「Google Classroom」を、まずは学級単位での確実な連絡体制の構築や、毎朝の「生活アンケート」の実施等、また、教科指導等に活用していきたいと考えております。つきましては、今週の登校日に、生徒の皆さんに Google のアカウント（メールアドレス）を配付し、試行を始めてまいります。

今回の事態は学校としましては経験のないもので、刻々と変化する状況の中、試行錯誤しながら対応しているというのが正直なところです。オンラインシステムは、ご家庭の ICT 環境を利用させていただくことになり、保護者の皆さまにご負担をおかけすることになりますが、何卒ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。もし、何か気になる点やご不安に感じられることがありましたら、ご遠慮なく学校までご相談ください。

生野高校の教職員は、このオンラインシステムで少しでも良いものを生徒の皆さんに提供しようと努力していますが、うまくいくとは限りません。生徒の皆さんの頑張りや手助けが必要です。生徒の皆さんは、単なるオンラインシステムの利用者という意識ではなく、生野高校の一員として、教職員とともにこのオンラインシステムを運用していく意識をもってください。力を合わせて取り組んでいきましょう。